



Pressemitteilung, 23. Dezember 2019

Paul ist das 400. Baby im Landesklinikum Hollabrunn

HOLLABRUNN – Paul Oberhofer erblickte als 400. Baby im Jahr 2019 im Landesklinikum Hollabrunn das Licht der Welt.

Am Mittwoch, dem 18. Dezember 2019, wurde Paul (52 cm groß und 2.984 g schwer) um 8:26 h an der Geburtshilflichen Abteilung im Landesklinikum Hollabrunn geboren.

Die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter sowie das gesamte Team der Geburtshilflichen Abteilung am Landesklinikum Hollabrunn gratulieren den Eltern sehr herzlich zur Geburt des gesunden Buben.

BILDTEXT

v.l.n.r.: STL Hebamme Ursula Eckhardt, MSc, Juliane Oberhofer mit Paul, Hebamme Eugenie Huber, BSc und DGKP für Kinder- und Jugendlichenpflege Beatrice Bachmaier

MEDIENKONTAKT

Karin Dörfler Landesklinikum Hollabrunn

Tel.: +43 (0)2952 9004-21003

E-Mail: karin.doerfler@hollabrunn.lknoe.at